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VERBALE DEL COMITATO 
DIRETTIVO  DEL  04 Aprile 2016 

 
 
Presenti: 
 
 

� per il Direttivo:   Bruno Berardi, Roberta Giodice,  Annalisa Gozzi ,Paolo Di Bartolo, 
Maria Elena Campagnola, Franco Astolfi, Rita Santodonato  

� per il Collegio Revisori: Aristonne Conti 
 

 
 
Assenti: 
 

� per il Direttivo:  Antonio Zappi, Anna Zingale 
� per il Collegio dei Revisori:   Massimo Ildebrando ,Annibale Iannettone;  
� per il Collegio dei Probi Viri: Livio Del Bianco, Maurizio Maccari, Stefano Rossi 

 
Ordine del giorno 
 

ORDINE DEL GIORNO 
1. Ratifica verbale seduta precedente 
2.   Comunicazioni del Presidente 
3.   Relazione gruppo di studio proposte per il futuro dell’Associazione 
4.   Incontro di Colvalenza del 16-17 aprile 
5.   Proposta aumento quota minima associativa 
6.   Varie ed eventuali. 

 

Alle ore 18,15, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei membri del 
Direttivo, il Presidente Bruno Berardi dichiara validamente convocata la riunione e apre i 
lavori. 
 
Annalisa Gozzi viene nominata segretaria della riunione odierna. 
Dopo una preghiera di ringraziamento, si passa all’esame dell’ordine del giorno. 
 
Punto 1 dell’odg  
Viene ratificato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
 
Punto 2 dell’odg  
Il Presidente comunica che: 

• C’è stato un incontro tra il Presidente e alcuni membri del Direttivo a Nomadelfia con 
Mons. Andrea Manto, Incaricato per la Pastorale familiare.  

• Quest’anno l’evento E…state in Famiglia promosso dal Forum non si terrà a luglio 
ma a metà settembre. Si prevede di organizzarla conuna durata di sette giornate in 
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luoghi diversi e le Associazioni Familiari saranno impegnate nell’animare con 
interventi mirati i dibattiti in programma. Il Forum sta procedendo all’organizzazione 
dell’evento ed entro giugno presenterà il programma di massima. Verrà 
successivamente comunicato il tema su cui la nostra associazione potrà articolare il 
suo intervento. 

 
Punto 3 dell’odg  
Si leggono le proposte elaborate dal gruppo di studio per il futuro dell’Associazione, la cui 
sintesi è stata inviata dal Presidente a tutti i membri del Direttivo. Dalla lettura emergono 
difficoltà pratiche per attuare alcune proposte ipotizzate e si focalizzano i punti critici  
dell’Associazione che si possono sinteticamente riassumere così: 

� La scarsa capacità di attirare famiglie giovani, futuro dell’associazionismo cattolico. 
A tal fine si potrebbero organizzare gite con i bambini in campagna con attività di 
spiritualità per gli adulti 

� La ricerca e l’individuazione delle parrocchie dove tenere incontri utili per le famiglie 
� La presa d’atto che ormai la maggior parte dei soci attuali dell’associazione non 

sono più componenti di famiglie giovani ma piuttosto sono nonni e genitori di 
famiglie separate con i relativi problemi il che può essere l’inizio di un nuovo corso 
dell’associazione che si può articolare su questa tipologia di famiglia 

� La necessità di fare proselitismo per aumentare il numero di soci attivi e partecipanti 
perché quelli attuali sono poco o niente partecipanti; 

� La  mancanza di un rapporto continuo e fattivo con il Vicariato. Si auspica di 
ottenere un incontro in tempi brevi con Don Manto; 

�  La mancanza di una guida (o assistente) spirituale stabile; 
� La mancanza di un collegamento funzionale con il Forum.  

Si discute, soprattutto, sulla natura dell’Associazione che non deve essere incentrata 
sull’attività del Centro di Sostegno, ma espressione di un gruppo di persone con idealità 
comuni, entusiasmo e principalmente voglia di  stare insieme per arricchirsi 
reciprocamente spiritualmente.  
Viene presa in esame anche la possibilità di operare autonomamente dal Vicariato, in 
particolare su obiettivi mirati, ma tale ipotesi non incontra il consenso della maggior parte 
dei presenti.  
Si propone, anche, di eseguire un’indagine dei bisogni, soprattutto delle coppie giovani, 
all’interno delle parrocchie, per predisporre progetti a sostegno.  
Il presidente parlerà di queste problematiche con mons. Manto. 

 
Punto 4 dell’odg  
Il 16 e 17 aprile si terrà l’incontro spirituale a Colvalenza. Il Presidente si rammarica del 
fatto che un numero veramente esiguo di soci abbia aderito all’ iniziativa. 
 
Punto 5 dell’odg  
Dopo ampia discussione, riconosciuta l’opportunità di aumentare la quota associativa 
attuale, si stabilisce di fissarne l’importo annuo  a 30 euro. La quota verrà riscossa durante 
l’assemblea di giugno prossimo: chi ha versato già la quota di 10 euro , potrà versare la 
differenza 

 
Punto 6 dell’odg  
Come già previsto nel programma delle attività del Comitato Direttivo inviato a tutti i 
Consiglieri, l’assemblea ordinaria per l’approvazione del bilancio consuntivo 2015 e 
preventivo 2016 si terrà il giorno 11 giugno prossimo alle ore 15 in prima convocazione e 
alle 18,30 in seconda convocazione  in sede.  



 3 

 
 
La data della prossima riunione del comitato direttivo è fissata al 16 maggio alle 18 in 
sede. 
 
Esauriti gli argomenti all’Odg la seduta è tolta alle ore 20,00. 
 
         
Roma 4 Aprile 2016 
 
 
 
Il Segretario                                                                                 Il Presidente 
Annalisa Gozzi                                                                             Bruno Berardi                                                                                         


